



RELACION BILATERAL COSTA RICA – ALEMANIA

La República Federal de Alemania y Costa Rica tienen una larga tradición de amistad. Ambas naciones comparten valores e intereses comunes en cuanto a una filosofía de paz, lucha por equidad y de amplia cooperación. La República Federal de Alemania constituye uno de los principales cooperantes para Costa Rica. En la actualidad, la cooperación técnica entre nuestros países se desarrolla principalmente a través de proyectos relacionados a la competitividad y medio ambiente, al desarrollo sostenible de las comunidades y al fortalecimiento de los gobiernos locales y a la cooperación triangular con el objetivo de aprovechar el potencial que tiene Costa Rica para colaborar con otros países de la región

.